
6やまがた中小企業 令和元年度

令和元年度 知事を囲んでの意見交換会を開催
決算期の留意点について
中小企業が取り組むべき「持続可能な開発目標(ＳＤＧｓ)」
先進事例を見る（協同組合東出雲ショッピングパーク）
新型コロナウイルス感染症に関する支援策について
令和2年度 中小企業組合等課題対応支援事業のご案内
組合運営Ｑ＆Ａ/令和2年度中央会通常総会のご案内/coffee break
あしたの自分へ踏み出そう！（山形県若者就職支援センター）
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　2月6日（木）山形市「山形国際ホテル」において、標記意見交換会を開催し、組合役職員等約130名が出
席しました。
　この会は、本会会員組合等が一堂に会し、山形県知事に組合等の活動や現状、課題等をお伝えすることに
より、組合の重要性の認識を深めていただくことを目的として例年開催しているものです。
　意見交換会では、来賓として吉村 美栄子 県知事、木村 和浩 県商工労働部長、小宮 亮 商工中金山形支
店長が出席され、安房 毅 本会会長が座長となり意見交換を行いました。また、終了後には「会員の集い懇親
会」を開催しました。
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